

II-8885 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4354/13

1993-02-26

ANFRAGE

der Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten

betreffend steigende Erhaltungskosten im Straßenbereich

In einer aktuellen Ausgabe der Zeitschrift Baujournal wird von diversen Bauexperten über starke Steigerungen im Bereich von Betonsanierungen und Instandsetzungsarbeiten (gleiches gilt für den Asphaltbereich) im österreichischen Straßennetz gesprochen. Baufirmen orten diesbezüglich in Österreich einen sprunghaft wachsenden Bedarf.

Da auf Grund des Alters diverser großer heimischer Straßenstücke sowie des Anwachsens des hochrangigen Straßennetzes insgesamt die gesamten Sanierungskosten laufend ansteigen und das diesbezügliche Budget des Wirtschaftsministeriums durch diverse Straßenneubauprojekte ohnedies angespannt scheint, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende schriftliche

ANFRAGE:

1. In welchen Höhen lagen in den Jahren 1960, 1965, 1970, 1975, 1980, 1985, 1990, 1991, 1992 und 1993 jeweils die Bundesgesamtausgaben für Erhaltungsarbeiten im Bereich von Autobahnen bzw. Bundesstraßen?
2. Welche konkreten Prognosen liegen beim Wirtschaftsminister über die Entwicklung der entsprechenden Ausgaben für den Erhaltungs- und Sanierungsbereich der Autobahnen bzw. Bundesstraßen für die kommenden Jahre vor?

3. Wie beurteilt der Wirtschaftsminister insgesamt diese Entwicklung und welche konkreten Finanzierungskonzepte liegen diesbezüglich vor?
4. Wie entwickelte sich in den in Frage 1. angeführten Jahren jeweils der prozentuelle Anteil von Erhaltungs- und Sanierungsarbeiten einerseits und von Straßenneubauten andererseits am gesamten jeweiligen Straßenbudget?
5. Liegen dem Wirtschaftsminister für die entsprechenden Jahre auch Informationen über die Länderausgaben im Straßensanierungs- und erhaltungsbereich vor? Wenn ja, welche? */i*